

# Asisten Perekonomian dan Pembangunan Buka Rakornis TP. PKK Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.INDONESIASATU.ID](http://ASAHAN.INDONESIASATU.ID)

Dec 8, 2021 - 11:51



ASAHAN - Bupati Asahan melalui Asisten Perekonomian dan Pembangunan Drs. Muhilli Lubis membuka Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TP. PKK Kabupaten Asahan Tahun 2021 di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada hari Rabu, (08/11/2021).

Dikesempatan ini Plt Kepala Dinas PMD Kabupaten Asahan Suherman Siregar, S.STP menyampaikan tujuan dari rakornis ini untuk meningkatkan kerjasama

kepengurusan TP. PKK Kabupaten Asahan, OPD, selaku Pembina TP. PKK Kabupaten Asahan dan TP. PKK Kecamatan. Kemudian untuk menciptakan gerakan nasional keluarga pelopor perubahan, melalui pembinaan karakter keluarga, pendidikan dan peningkatan ekonomi keluarga, serta penguatan ketahanan keluarga, kesehatan keluarga dan lingkungan.

Selanjutnya untuk terinformasinya kebijakan Pemerintah Kabupaten Asahan ke Kecamatan dan Desa dalam hal persamaan persepsi dan keterpaduan pengelolaan gerakan PKK, serta teridentifikasinya upaya pemecahan masalah terhadap aspek kelembagaan program dan administrasi PKK Kabupaten Asahan.

Dikesempatan yang sama Ketua TP. PKK Kabupaten Asahan melalui Wakil Ketua II TP. PKK Kabupaten Asahan, Ny. Hj. Derlina John Hardi Nasution mengatakan, saat ini desa-desa yang mengikuti lomba tingkat Provinsi Sumatera Utara telah selesai dilakukan evaluasi oleh Tim Evaluasi Penilaian Lomba PKK Provinsi Sumatera Utara, dan kami TP. PKK Kabupaten Asahan mengucapkan terima kasih kepada OPD, Camat, Kepala Desa, Ketua TP. PKK Kecamatan dan Ketua TP. PKK Desa yang telah membantu dan mendukung kami dalam mengikuti lomba tersebut.

Diakhir pidatonya Derlina mengatakan, TP. PKK Kabupaten Asahan akan terus turun ke Kecamatan dan Desa untuk melakukan pembinaan kepada TP. PKK Kecamatan dan Desa, sehingga apa yang menjadi program kerja TP. PKK Kabupaten Asahan dapat tercapai.

Sebelum membacakan pidato tertulis Bupati Asahan Asisten Perekonomian dan Pembangunan Drs. Muhilli Lubis didampingi oleh Wakil Ketua II TP. PKK Kabupaten Asahan dan Plt. Kepala Dinas PMD Kabupaten Asahan menyerahkan Kartu Identitas Anak (KIA) secara simbolis kepada Ketua TP. PKK Kecamatan yang disaksikan oleh OPD, Camat dan pengurus TP. PKK Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya.

Bupati Asahan melalui Asisten Perekonomian dan Pembangunan Drs. Muhilli Lubis pada bimbingan dan arahnya berharap, melalui Rakornis ini seluruh anggota TP. PKK dapat merumuskan dan melaksanakan langkah strategis dan program kerja yang menyentuh kebutuhan masyarakat.

"Program TP. PKK Kabupaten Asahan harus mengakomodir aspirasi dari Kecamatan, maupun Desa/Kelurahan, ciptakan suasana demokratis, menghargai partisipasi, dan semua pandangan yang berkembang. Program pembinaan serta pendampingan harus terus dimantapkan, sehingga terwujud program dan kegiatan yang terkoordinir dan sinergis pada semua jenjang", ucap Muhilli.

Mengakhiri bimbingan dan arahnya Muhilli mengajak seluruh peserta yang hadir pada Rakornis ini, untuk bersama-sama saling mengingatkan dan tetap mematuhi dan menerapkan protokol kesehatan, dimanapun dan kapanpun. Karena sesungguhnya, setiap kita dan masyarakat seluruhnya adalah garda terdepan dalam upaya penanganan penyebaran covid-19.

Pada kegiatan ini para peserta Rakornis diberikan materi oleh Wakil Ketua II TP. PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj. Derlina John Hardi Nasution tentang Info Data e-PKK Terbaru Hasil Rakernas IX, Kasi Pendataan Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Asahan Lasiran, S. Pd tentang

Capaian Akta Kelahiran Umur 0-18 Tahun Kabupaten Asahan Tahun 2020 dan Kasi Teknologi dan Pelatihan Dinas Perikanan Kabupaten Asahan Asprin Tamba, S. Pi, M. Si tentang Budidaya Ikan Dalam Ember (Budikdamber) Solusi Sumber Pangan Masa Depan. Edward Banjarnahor